



Ruleville Central Elementary School



Título I

Plan de Participación Familiar 2023 – 2024

¿Qué es la participación familiar?

La participación familiar se centra en aumentar la participación activa, la comunicación y la colaboración entre todas las partes interesadas para mejorar la educación y otros resultados importantes para los niños y las familias. Como escuela de Título I, Ruleville Central Elementary puede ofrecer oportunidades de participación familiar durante todo el año. Estos eventos y oportunidades permiten que las familias y los educadores trabajen juntos para lograr el crecimiento y el éxito.



¿Cómo es la participación familiar en la Ruleville Central Elementary?

Durante la inscripción, todas las partes interesadas entrarán en un acuerdo y firmarán el **Pacto Estudiante-Maestro-Padre**, que detalla la responsabilidad de cada una de las partes interesadas de garantizar un año escolar exitoso y de apoyo para cada alumno. Nuestra escuela organizará una reunión anual de **Programas Federales** para informar a los padres sobre la participación de Ruleville Central en el programa de Título I, los requisitos del programa y el derecho de los padres a saber y participar en la toma de decisiones y



operaciones. La escuela y los padres desarrollarán un **Plan de Participación Familiar** que se distribuirá a todos los padres. El plan también se traducirá a otros idiomas según sea necesario. Se anima a los padres a enviar preguntas por correo electrónico y/o a dar su opinión durante las reuniones.

RCES proporcionará al menos tres reuniones programadas durante todo el año escolar donde los padres podrán ayudar a planificar y revisar los **programas de Título I**. En estas reuniones, los padres tendrán la oportunidad de contribuir a las decisiones que se tomen con respecto al uso de los fondos del Título I. Se darán respuestas oportunas a cualquier comentario compartido en las reuniones. Nuestras reuniones se ofrecerán en horario flexible para permitir que las familias trabajadoras tengan la oportunidad de asistir. La escuela alienta a todos los padres y familias a participar en **las actividades escolares** de múltiples maneras, que incluyen noches de padres a nivel de grado, unirse al PTO, ser voluntario en RCES y utilizar los recursos disponibles. La escuela informará y alentará a los padres a asistir a estos eventos enviando mensajes a través de School Status, boletines informativos de la clase/escuela, memorandos, folletos y publicaciones en las redes sociales.

Las preguntas o comentarios pueden enviarse por correo electrónico a:
sawashington@sunflowerk12.org



¿Qué es un Plan Escolar?

Como escuela de Título I, Ruleville Central Elementary es responsable del desarrollo de un plan anual para toda la escuela. Este plan se desarrolla con el aporte de los miembros de la familia, la comunidad, los estudiantes y el personal de la escuela. Nuestro plan escolar actual se desarrolló durante el año escolar 2023.

¿Cómo recibirán los padres información sobre el currículo y las evaluaciones?

En los boletines informativos a nivel de grado, la escuela Ruleville Central Elementary notificará a los padres sobre el plan de estudios que se utiliza en la escuela, las formas de evaluación utilizadas para medir el progreso del estudiante y los niveles de competencia establecidos por MDE. RCES alentará a los padres a asistir a las reuniones que se llevan a cabo regularmente al proporcionar capacitaciones clave que se enfocan en los estándares de preparación universitaria y profesional de Mississippi, el Programa de Evaluación Académica de Mississippi (MAAP), la Evaluación de Preparación para el Kinder (KRA), la Ley de Promoción Basada en la Lectoescritura (LBPA) y el MAAP-A;

Estas evaluaciones son utilizadas para medir el progreso y el nivel de competencia del estudiante. Los informes de calificaciones de los estudiantes se explicarán y distribuirán a los padres. La escuela proporcionará visitas domiciliarias o establecerá horarios y lugares mutuamente convenientes fuera del campus cuando sea necesario para conectarse con los padres.



¿Cómo responde la escuela a las sugerencias de los padres?

Ya sea a través de reuniones o correo electrónico, se tendrán en cuenta las opiniones de los padres. Los padres recibirán una respuesta a sus preguntas de manera oportuna. Aquellos que deseen hacer una pregunta o dar su opinión, deben enviar un correo electrónico [a](mailto:amays@sunflowerk12.org)

amays@sunflowerk12.org o sawashington@sunflowerk12.org



Nuestra misión en la Escuela Primaria Central de Ruleville es crear lectores, escritores y matemáticos competentes en un entorno seguro y positivo que algún día se graduarán de la universidad, la carrera y la comunidad.